



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FAPA GINER DE LOS RÍOS HA RECOGIDO MÁS DE 30.000 FIRMAS PARA SOLICITAR PERSONAL DE APOYO EN LA EDUCACIÓN INFANTIL

El pasado mes de febrero, la FAPA Giner de los Ríos inició una campaña de recogida de firmas para solicitar al Gobierno de la Comunidad de Madrid personal de apoyo, en la etapa de educación infantil, para todos los centros gestionados con fondos públicos.

Esta Federación lleva reclamando una solución a este problema desde hace ya varios años. En marzo de 2005 se firmó el "Acuerdo para la mejora de la enseñanza en la CAM", por el que el actual Gobierno de Madrid se comprometía a incorporar en los próximos años la figura del "auxiliar de infantil" como apoyo al profesorado de Educación Infantil. Hasta la fecha no se ha dado ningún paso en este sentido.

El alumnado del segundo ciclo de Educación Infantil (de 3 a 6 años) de los centros educativos requiere un apoyo especial dadas sus necesidades específicas. Este alumnado cuenta con la presencia de un profesor/a de Educación Infantil para atender a una clase de 20 niños en 3 años, y 25 niños en las clases de 4 a 6 años. Se requiere personal de apoyo en determinadas situaciones relacionadas con el control de esfínteres, atención más individualizada, salidas, recreos y otras actividades.

En muchos casos, el alumnado de menor edad que se escolariza todavía no controla bien sus esfínteres y la solución que se da desde los centros es avisar a un miembro de la familia para que se presente en el colegio a cambiar al niño. En algunos casos, el niño llega a pasar varias horas mojado hasta que sus familiares se personan en la escuela. En este sentido, venimos recibiendo numerosas protestas desde las APAS y de muchos padres y madres ya que se ven obligados abandonar sus puestos de trabajo para atender a sus hijos.

Con el objetivo de solucionar este problema, la FAPA Giner de los Ríos ha iniciado esta campaña para reclamar una solución al Gobierno de la Comunidad. Más de 30.000 ciudadanos han apoyado ya con su firma esta reivindicación. El plazo de recogida de firmas finalizará el próximo 20 de mayo. Esta reclamación, junto con todas las firmas recibidas, se le entregará al próximo Gobierno de la Comunidad de Madrid que salga elegido de la votación del próximo 27 de mayo.

3 de mayo de 2007